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écemment, j'ai eu l'opportunité de voyager à Washington, D.C., pour participer au US – 

Mexico CEO Dialogue. J'ai été invité par le président du Consejo Coordinador Empresarial, 

Francisco Cervantes Díaz, ainsi que Guillermo Vogel Hinojosa, président de Grupo Collado, avec 

qui j'entretiens une très bonne relation. Comme toujours, ce fut une expérience très gratifiante, 

car j'ai pu saluer et rencontrer de nombreuses personnes authentiquement intéressées par la 

prospérité de notre relation bilatérale. 

Le US – Mexico CEO Dialogue a été créé en 2013 avec l'impulsion du Consejo Coordinador 

Empresarial au Mexique et de la Chambre de Commerce des États-Unis. Il se tient chaque année 

et constitue la composante du secteur privé du Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN), où des 

fonctionnaires gouvernementaux des deux pays discutent des questions économiques, sociales et 

commerciales. 
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Notre dialogue comprend cinq groupes de travail dans des domaines que je considère comme 

fondamentaux : l'investissement, la facilitation commerciale, la politique commerciale, les services, 

et l'énergie et le changement climatique. 

J'y participe depuis de nombreuses années. La dernière réunion à laquelle j'ai assisté était à 

Mérida en 2019, un an avant la pandémie. Le président de la République y a assisté, ainsi que 

Larry Fink, PDG de BlackRock, l'une des plus grandes sociétés de gestion d'actifs au monde. Pour 

moi, ce dialogue est essentiel car il se concentre sur la résolution de nombreuses questions 

bilatérales en réunissant des entrepreneurs et des responsables politiques de haut niveau. Dans 

ce forum, par exemple, nous avons abordé la question très importante des ponts frontaliers. Pour 

vous donner une idée de leur importance, un simple chiffre suffit : les 22 jours de fermeture des 

ponts frontaliers entre Ciudad Juárez et El Paso ont entraîné des pertes de 1,9 milliard de dollars. 

Ces forums représentent un canal de communication efficace entre nos gouvernements et 

également entre nos élites économiques. Dans le contexte actuel du "nearshoring", ils deviennent 

encore plus essentiels. C'est pourquoi j'y assiste toujours, et invariablement, je suis satisfait de voir 

autant de personnes authentiquement intéressées par notre relation bilatérale et le bien-être de 

nos pays."
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